

Rückschau auf „Bauen+Wohnen“

470 Aussteller und fast 32.000 Besucher bei der Messe in Salzburg

PINZGAU/SALZBURG (cn). Bei „Bauen+Wohnen“ in Salzburg waren fast 32.000 interessierte Besucher dabei, und rund 470 Aussteller präsentierten ihre Angebote und Neuheiten. Die Firma „Siges Massivholzbau“ und die Firma Meissnitzer aus Niedernsill waren zwei der Unternehmen aus dem Pinzgau, die dort vertreten waren. GF

Josef Meissnitzer (rechts im Bild, mit führenden Siges-Protagonisten) in seinem Resümee: „Wir konnten wieder interessierte Messebesucher für den natürlich nachwachsenden regionalen Baustoff Holz in Form unserer leim- und chemiefreien ‚Meissnitzer Massiv-Holz-MauerR‘ begeistern und bedanken uns für das große

Interesse.“ Wie der Niedernsiller weiter ausführt, waren die Nachfrage für nachhaltige Bauträgerprojekte und schlüsselfertige Eigenheime in Holz gleichermaßen groß. Meissnitzer abschließend: „Im ansprechenden ‚Holzambiente‘ unseres Messestandes konnten wir zahlreiche spannende und informative Gespräche führen.“



Vier Pinzgauer in Salzburg: Geschäftsführer Josef Meissnitzer (rechts) mit Carsten Dost, Christine Meissnitzer und Josef Lohninger (alle Siges bzw. Meissnitzer in Niedernsill)